
«Ich lasse mir nichts
gefallen ... oder?»

Christus hält das
Evangelium wo steht:
«Ich bin das Licht der
Welt» (Mobile Ikonostase,
Vaduz)

Behandelt die anderen genau so, wie ihr selber behandelt werden
wollt! Wenn ihr nur diejenigen liebt, die euch auch lieben, welchen
besonderen Dank erwartet ihr da? Das tut ja jeder! Warum erwartet
ihr eine Belohnung, wenn ihr nur diejenigen gut behandelt, die euch
gut behandeln? Auch schlechte Menschen tun das! Wenn ihr nur
denjenigen helft, von denen ihr eine Gegenleistung erwartet: Wel-
chen besonderen Dank erwartet ihr dann? Auch schlechte Menschen
tun das, weil sie dabei ihren eigenen Vorteil im Blick haben. Aber viel
mehr: Liebt eure Feinde, tut Gutes und gebt, ohne etwas dafür zu er-
hoffen. Dann werdet ihr es verdient haben, als Kinder Gottes ange-
nommen zu werden. Denn Gott ist gut, sogar zu undankbaren und
schlechten Menschen.

Liebe Brüder und Schwestern

Unser Herr Jesus Christus sagt uns, dass wir unsere Feinde lieben
dürfen, dass wir unsere Feinde lieben sollen! Darin besteht eine
der grössten Herausforderungen des Christentums.

9 Lk 6. 31-3


